



CON PAPA FRANCISCO PARA LA ISLAS FILIPINAS



El *Año de la fe* será también una buena oportunidad para intensificar el testimonio de la caridad. La fe sin la caridad no da fruto, y la caridad sin fe sería un sentimiento constantemente a merced de la duda. La fe y el amor se necesitan mutuamente, de modo que una permite a la otra seguir su camino. (*Porta Fidei*)

Papa Francisco en Twitter:

Tengamos presentes a Filipinas, Vietnam y la región afectada por el tifón Haiyan. Seamos solidarios con la oración y con la ayuda concreta.

Al concluir el Año de la Fe nos unimos a la iniciativa de solidaridad del Papa Francisco para ayudar de manera concreta a las poblaciones de la Filipinas que fueron duramente golpeadas por el tifón "Haiyan".

Las donaciones que se recojan serán entregados a la Conferencia Episcopal de las Filipinas, la cual se encargará de utilizarlas de acuerdo con las necesidades más urgentes.

Como hacer la donación

Dona on-line

Con tarjeta de Crédito (VISA e MASTERCARD)

ADEMÁS, DURANTE LA CELEBRACIÓN DE CLAUSURA DEL AÑO DE LA FE

- DOMINGO 24 DE NOVIEMBRE 2013 -
SE REALIZARÀ UNA GRAN COLECTA EN LA PLAZA DE SAN PEDRO